



BÜRGERGEMEINSCHAFT PETERSHAUSEN e.V.



mitdenken – mitreden – mitgestalten

gemeinnützige Projekte:



Am Torhaus tritt die Bürgergemeinschaft für den Erhalt des Grünstreifens statt eines Hotelbaus ein!
VERFLIXT UND ZUBETONIERT - KEINE WEITERE VERSIEGELUNGEN !

In dieser liebens- und lebenswerten Stadt Konstanz kämpfen wir um jeden Baum, denn Bäume schaffen Klima !

Für die Zukunft unserer Stadt fordern wir nachhaltigen Natur- und Baumschutz mit einem öffentlichen Baumkataster.

Für Stangengerüste bei Bauplanungen!

Für eine fahrradfreundliche Stadt mit Tempo 30 !

Echte demokratische Bürgerbeteiligung benötigt Informationsfreiheit in allen Feldern.

Für Toleranz und Vielfalt – grenzenlos denken! Wir stützen Menschen jeglicher Herkunft und fordern eine sichere Zuflucht!
KINDER BRAUCHEN NATURNAHE FREIRÄUME – mehr Lebensqualität -

Alibiplätze oder kreative Spielplätze ?

Die BGP hat eine Checkliste für gute und barrierefreie Spielplätze erstellt – wir wünschen naturnahe Spielplätze in der Stadt und sagen, dass Spielplätze nicht gegen Auto-Stellplätze ausgespielt werden dürfen!

am Petershauser Bahnhof dicht am Zaun mit Lärm belastet



im Sierenmoos



www.bg-petershausen.de

Jeden Monat öffentliche Sitzungen zu aktuellen Themen.

Seit 20 Jahren aktiv in der Interessensvertretung der BürgerInnen Petershausens beteiligt - bei Stadtplanungen und Brennpunkten engagiert kompetent, kritisch konstruktiv und offen für neue Lösungen.